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Dｒ.Ｐａｔｔｉ Ｈｉｌｌ 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「Ｃｈａｎｇｉｎｇ ｔｈｅ ｗｏｒｌｄ （世界をかえる）」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  山﨑 勝彦 

「市民のための社会奉仕」 

ガバナーキーワード：「全員参加の社会奉仕」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 友枝 美恵子  

「次世代に向けて Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「共助」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 友枝 美恵子 

 

立秋を迎え台風の影響もあり朝夕、涼しく感じられるようになり

ました。 

 7 月 25 日（火）市役所において献血が実施されました。 

 受付数 116 人、採血数 104 人と大勢の方が献血にご協力頂きあり

がとうございました。 

今年度は、高校生ボランティアの呼びかけをして一人ですが参加してくれました。次回は

18 歳の献血を高校生ボランティアと共にもっと呼びかけたいと思います。 

 8 月 2 日（水）の納涼例会はボートレースまるがめで開催しました。ナイターでボート

レースの水しぶきを見て納涼を感じたい企画でした。広く綺麗な部屋で一喜一憂しながら

楽しく観覧できました。 

8 月 16 日（水）は５Ｒ地区役員・委員の５Ｒ-ＲＣ内海孝様、５Ｒ-２ＺＣの秋山富美

男様始め各委員の方が例会訪問にお越し頂きました。一年間ご指導ご鞭撻のほどよろしく

お願い致します。 

8 月 20 日（日）336-Ａ地区４Ｒ、５Ｒ献血推進研究会が高松でありました。環境保

全・保健福祉杉村高志委員長と出席致しました。 

 香川県では１日 100 人分の献血が必要で全体の４分の１はライオンズクラブの方による

協力から成り立っているとの事、貢献できていること

を大変嬉しく思いました。 

 献血は労力でもお金でも買えない最も崇高なボラン

ティアなんだと改めて思いました。 

 先般、日本赤十字社より私共観音寺ライオンズクラ

ブは、金色有功章を頂きました。 

これからも一層献血推進活動に頑張ろうと思います。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５７１回例会 

（地区役員・委員例会訪問） 

例 会 日  2023 年 8 月 16 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  Ｌ・Ｔ 安藤 祐子  

・開会ゴング     会長 友枝 美恵子 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   塩田 史子 

・ビジター紹介  第一副会長 藤田 範久 

 ５Ｒ ＲＣ          内海 孝 

 ５Ｒ ２ＺＣ       秋山 富美男 

 ５Ｒ GAT・GMA・会則委員  豊島 義則 

 ５Ｒ MC・地区誌・SNS 委員 詫間 政司 

 ５Ｒ 青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員         

出田 泰三 

 ５Ｒ YCE・国際関係・ﾗｲｵﾝｽﾞﾚｵ委員 

               山本 淳一 

・会長挨拶      会長 友枝 美恵子 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事 高橋 啓二 

・５Ｒ-地区役員・委員挨拶 

・金色有功章受賞   会長 友枝 美恵子 

・委員会報告 

゜GAT・GMA・会則委員会  

委員長 小出 章寛 

゜計画委員会    委員長 西山 宏之 

・誕生祝い（８月）  小出 章寛 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 近藤 房子 

・出席報告    計画委員長 西山 宏之 

・会計報告       会計 大河内 孝 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

           会長 友枝 美恵子  

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

   本日のソングリーダー  岡森 和子 

・ローア       ５Ｒ-ＲＣ 内海 孝 

◆幹事報告◆ 
１、高知キャビネット事務局より 

 ・アラートシミュレーションのご案内 

  実行日時：2023 年 9 月 1 日（金） 

午前 10 時 

 ・「思いやりは大切なこと」奉仕アワード 

ガイドライン 

 ・クラブアンケートのお願い 

 ・７月末締め会計計算書の発送について 

 ・地区誌への寄稿のお願い 

  字 数 300～350 程度 

  写 真 4～6 点 

      アクティビティをしている会員

の姿数点、集合写真１点 

  締 切 2023 年 11 月 10 日 

 ・336-A 地区役員名簿について 

  Dｒ.パティ・ヒル国際会長の今期方針 

  「環境に配慮する（ペーパーレス等）」に 

より冊子での配布無し。地区公式サイト 

でデーターのダウンロードで対応 

2、坂出白峰ライオンズクラブより 

 ・次期坂出キャビネット役員推薦のお願い 

3、善通寺ライオンズクラブより 

 ・お月見例会のご案内 

  日 時 2023 年 9 月 29 日(金)18：00～ 

  場 所 讃岐宮香川県護国神社 

  登録料 ￥7,000 

4、観音寺商工会議所より 

 ・第 55 回観音寺商工会議所会頭杯争奪チャ

リティーゴルフ大会のご案内 

  日 時 2023 年 9 月 7 日(木)午前 9 時～ 

  場 所 エリエールゴルフクラブ 

  参加費 ￥3,000 
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◆各委員会◆ 
ＭＣ・地区誌・ＳＮＳ委員会 

日 時 2023 年 8 月 16 日(水)17：30～ 

場 所 事務局 

出席者 友枝 美恵子、藤田 範久、高橋 啓二、

岡森 和子、浅野 忠一 

議 事  

一、 会報誌第 1429 号 校正 

二、 その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆各種会合・研究会・打合せ◆ 
ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 

４Ｒ・５Ｒ献血推進研究会 

日 時 2023 年 8 月 20 日(日)13：30～ 

場 所 ホテルマリンパレスさぬき 

出席者 友枝 美恵子、杉村 高志 

議 題  

「造血幹細胞移植と日本赤十字社の役割」 

「香川県の献血協力状況等について」 

 

 

 

 

金色有功章贈呈式 
日 時 2023 年 7 月 27 日（木）午後２時  

場 所 香川県庁本館  

出席者 友枝 美恵子 

 

 

 

 

 

 

 

 

今期は岡森 和子委員長を筆頭に 11

人の委員で会報誌作りに取り組んでい

ます。会報誌をご覧になってくださる

皆様に、観音寺ライオンズクラブでの

活動内容や、地域に貢献している様子

を楽しくお伝えできればと頑張ってい

ます！ 

写真：ＭＣ・地区誌・ＳＮＳ委員会  

会報誌校正の様子  

 

研
究
会
に
は
４
Ｒ
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５
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よ
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・
環
境

保
全
・
保
健
福
祉
委
員
長
が

出
席
し
て
い
ま
し
た
。 

年
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さ
れ
ま
し
た
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献血 
献血推進活動について 

     観音寺市健康増進課  山下 千恵子 

 観音寺ライオンズクラブの皆様には、日頃より献血活動にご理解にご協力をいただき、

厚くお礼を申し上げます。 

 ７月２５日（火）観音寺市役所ロビーにおいて献血が行われました。今回の献血の受付

者数は１１６名、採血者数１０４名で多くの方にご協力いただきました。私は献血担当に

なり５年目となります。今年親友が骨髄異形成症候群になったのを機に、骨髄バンク説明

員研修会に参加し、説明員となりました。今回初めて骨髄バンク登録会を実施するという

ことで、香川地区普及広報委員の三好先生にご協力をお願いしました。登録会では６名の

方に説明を聞いていただき、４名の方が登録をされました。少子高齢化に伴い登録者が減

少の中、若年層の方に登録いただき感謝しています。 

 近年、各地で災害や事故等による負傷者も多く、疾病治療で輸血を必要とする患者さん

にとっても安定的に血液が供給されるために、献血への協力が必要とされています。若年

層の献血離れも深刻となっている今、生命を維持するために欠くことのできない血液、人

工的につくることのできない血液、長期間に

わたり保存することのできない血液が医療

機関へ継続して届けられる必要があります。

輸血により救われる命の大切さを一人でも

多くの方に知っていただきたいと思います。 

今回の献血活動を通して、役員の皆様や関

係者、ボランティアの高校生、献血にご協力

いただいた皆様との出会いやつながりが、血

液を必要とされている多くの人の命を救う

ことにつながっていることや、活動の大切さ

を強く感じました。 

 また、観音寺ライオンズクラブ

様には、毎年献血に協賛をいただ

いておりますことに改めて感謝い

たしますとともに、今後ともご協

力をお願い申し上げます。末筆に

なりましたが観音寺ライオンズク

ラブ様の益々のご健勝と、ご活躍

を心よりお祈りしております。 
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「献血ボランティアに参加して」 

今井 柚羽 

私が今回の献血ボランティアに参加しようと思ったきっかけは、まず一つ目に献血の

ことについてもっと知りたいと思ったからです。私は１７歳で献血に貢献することがで

きませんでした。しかし、どのような流れで献血を行うのか、献血をすることによって

どのような人が助かるのかなどを知ることができました。二つ目は、自分が将来医療関

係の仕事に就きたいと考えているからです。医療関係者になるために、少しでも早く献

血を知るきっかけを作りたいと思ったからです。 

 今回ボランティアに参加し、献血のことだけでなく骨髄バンクについても学ぶことが

できました。骨髄バンクのお話を聞いて知ることができたのは、血液型の中でもさらに

多くの型と一致するドナーの人を探さなければならないことや採取方法が選択できると

いうことなどたくさん知ることができ、もっと骨髄バンクについて知りたいと思うこと

ができました。 

 献血に参加してくださった人は、初めてという方だけではなく何度も献血に協力して

くださる方もたくさんいました。今、献血に参加する人が少なく、血液が不足している

状態なので、自分が１８歳になったら、まずは自分から積極的に献血に参加し、友達な

どによびかけようと思います。献血をすることや骨髄バンクのドナーになることは。一

人の協力で命が救われるということで、どちらもたくさんのドナーが必要であること。

怖いから、痛いからという気持ちで献血をしないという選択をとらずに、勇気を出して

献血に参加し、血液を提供することで、支えとなり、本人はもちろん家族が元気にな

り、また幸せな生活を送ることができます。 

 今回参加したことで、今、献血をする人や骨髄バンクのドナーの数が少ないというこ

とを知ることができ、ドナーになるための条件や登録の手順

などもたくさん知ることができて、とても勉強になりまし

た。学んだことや聞い

たこと体験したことは

必ず為になるので心に

留めておきたいです。

そして自分が協力して

一人でも多くの人を救

いたいです。 
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第１５６９回委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GAT・GMA・会則委員長 小出 章寛 L 

環境保全・保健福祉委員長 杉村 高志 L 

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長  

内田 貴子 L 

今回のソングリーダー 大河内 孝 L 
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第１５７０回納涼例会 会場：ボートレースまるがめ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２日、楽しみにしていた納涼例会が盛大に開催

されました。会場からは、ボートレースが観戦でき、

メンバー全員で舟券を買いました。結果は・・⁉ 

 

会場までは貸し切りバスで！車内か

らすでに盛り上がっていたそうです。 
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自由投稿 

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長 内田 貴子 

皆さん、こんにちは。 

観音寺ライオンズクラブの内田貴子です。今から 8 年前、現会長の友

枝美恵子さんから、入会の誘いを受けました。私は、ボランティア活動

に興味がありましたので入会を決めました。しかし、当初は私が入会しても務まるのだ

ろうか？と、大変不安に思ったことを覚えております。 

 入会して驚いたのは、想像以上にボランティア活動をしていることでした。1 人では、

なかなか出来なかったボランティア活動も、同じ志を持ったメンバーがいることで可能

になりました。（献血や薬物乱用防止キャンペーン等）今では、ライオンズメンバーとし

て、ボランティア活動に参加出来ることを誇りに思います。 

 入会してはや 8 年、周りの助けがあったからこそ、続けて来れたと思います。職種も

年齢も違うメンバーとの集まりは、とても楽しく励みになります。  

 まだまだ勉強不足ですが、クラブの一員として役に立てるよう、社会貢献出来るよう、

先輩ライオンにご指導を仰ぎながら、これからも精進して参ります。  
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✼✼✼９月カレンダー✼✼✼ 

９月 ２日（土） ＡＭ 7：30 
第 30 回 LIONS CUP 三観地区中学校 

バスケットボール大会 
豊中中学校体育館 

９月 ３日（日） ＰＭ 1：30 ５R 地区ガバナー公式訪問 坂出グランドホテル 

９月 ５日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

９月 ６日（水） ＰＭ 6：00 第 1572 回通常例会 観音寺グランドホテル 

９月１１日（月） ＰＭ 6：30 綾歌郡ＬＣ移動例会 滝宮公民館 

９月１３日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

９月１９日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

９月２０日（水） 
ＰＭ 5：30 編集会議 事務局 

ＰＭ 7：00 第 1573 回お月見例会 一亭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「三豊市 津島神社」 

 香川県三豊市三野町の沖に浮かぶ津島に奉られている津島神社は、子どもの

健康と成長の守り神です。普段は通行できませんが、毎年８月４日と５日に開

催される夏季大祭の間だけ、つり橋が架けられ参拝する事ができます。４日は

花火が打ち上げられ、合田 俊午 L が夏の夜空に浮かぶ綺麗な花火を撮影して

くれました。 

写真提供  合田 俊午      題 字 友枝 美恵子 

 

❀編集後記❀  

コロナ禍で自粛されていた花火大会や夏祭り

も、今年は盛大に開催され、街々に賑わいが戻っ

て来ました。当たり前の風景が、こんなにも幸せ

を感じるのですね。  

        皆様もお身体にご自愛されて、   

益々のご活躍をご祈念申し上

げます。  

MC・地区誌・SNS 委員会  

委員長  岡森  和子  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 MC‣地区誌・SNS 委員会 

 

９月     

13 日 大西 相一郎 

17 日 寺瀬 竜二 

21 日 大河内 孝 

22 日 岡田 幸憲 

25 日 高木 修 

29 日 詫間 茂 

  

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

  
 

会報編集者 
観音寺ライオンズクラブ 

MC・地区誌・SNS 委員会 
     

 

mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

